

## Alcalde de La Ligua y comunidad de Los Molles solicitan apoyo al Ministro de Bienes Nacionales para recuperar la Playa

Este lunes 14 de julio, el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, junto a "Fundación Protege Los Molles", la Junta de Vecinos de Los Molles y el Sindicato de Pescadores de dicha localidad, se reunieron con el ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa Cerda.

En la cita, realizada en las dependencias del Ministerio de Bienes Nacionales, se abordó la situación de la playa de Los Molles que se encuentra inscrita a nombre de un particular, lo que ha generado múltiples consecuencias para la comunidad. Entre ellas, el cercado del borde de playa, la realización de actividades comerciales y el relleno artificial que obstruye la desembocadura del humedal de Los Molles. Un ecosistema dinámico con influencia marina que hoy se ve afectado, provocando inundaciones y afectando la calidad de vida de los habitantes.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró conforme con el buen recibimiento del secretario de estado. "El Ministro nos escuchó, sobre todo, nuestras sugerencias y las problemáticas que se viven en Los Molles. Está muy de acuerdo con nosotros en la demanda que tenemos como Municipio y Comuna, de poder resolver el tema de la Línea de Alta Marea. El Ministro se comprometió a venir a La Ligua y ver en terreno esta problemática. Contento por esta reunión que estuvo muy provechosa. Tanto nosotros como Municipio y los vecinos y vecinas de Los Molles nos vinimos muy contentos con la buena recepción que tuvimos".

En tanto, el Ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa Cerda, comprometió su total disposición para avanzar en una estrategia conjunta que permita recuperar este espacio natural que es de todos los chilenos. "Nos hemos comprometido a analizar y determinar cómo podemos actuar como Bienes Nacionales para evitar que, haya una apropiación tanto de un bien nacional de uso público del cauce del estuario y del Humedal, como de la Playa de Los Molles, que implique que se siga sufriendo un mayor daño ambiental y a la dignidad y calidad de vida de la comunidad de Los Molles".



Asimismo, el Ministro Figueroa, enfatizó en la necesidad de que el Estado intervenga.



## Alcalde de La Ligua y comunidad de Los Molles solicitan apoyo al Ministro de Bienes Nacionales para recuperar la Playa

"Creemos que acá hay una situación que amerita que el Estado actúe. Ya estamos coordinados hace varios meses como Ministerio, y hoy día con esta reunión, la situación ha quedado más clara para nosotros como Bienes Nacionales. Trabajaremos en ver cuáles de nuestras atribuciones pueden activarse para que no se sigan repitiendo estas situaciones de inundación y de apropiación indebida de un bien que le pertenece a todos los chilenos".

Por otra parte, Bárbara Astudillo Delgado, asesora socioambiental de la "Fundación Protege Los Molles", se refirió a los principales alcances de esta importante reunión. "Los principales alcances es liderar un trabajo articulado entre la sociedad civil y los organismos competentes para poder recuperar la Playa de Los Molles. Claro ejemplo con los distintas aristas que tiene esta problemática, pero creo que principalmente es el momento de empoderar hacia el territorio los instrumentos. También el ordenamiento territorial que recae en esto cuando se hace una inscripción con algunas normativas bastantes fehacientes de inoperancia, pero también falta de criterio y de actos de vicios administrativos que pudimos ver con los hallazgos en la investigación".

Finalmente, Sebastián Alarcón Cifuentes, Coordinador de Medio Ambiente de la Municipalidad de La Ligua, se refirió a la línea de trabajo que se ejecutará entre las instituciones. "Se le presentó la problemática al Ministro respecto a la Playa de Los Molles. Se le expuso que está inscrita para un privado, lo cual merma la calidad de vida de la gran mayoría de los habitantes de la localidad y del turismo en general. Debido a esta inscripción de la playa, nosotros como Municipio también nos encontramos de manos atadas para hacer infraestructura y un mejoramiento del borde costero. El Ministerio nos va a ayudar con una asesoría, vamos a trabajar en un plan estratégico".

Desde el Municipio reafirmamos nuestro compromiso de trabajar junto al Ministerio y la sociedad civil para devolverle a Los Molles, y al país, el derecho de acceso libre a su playa y proteger el humedal que la rodea.

y tú, ¿qué opinas?